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□ その他の質疑 

内容区分 No 質   疑 回   答 

生活保護受給者の生活指

導について 

１ ・ 民生委員として１人暮らし高齢者基礎調査を実施した際

に、生活保護受給者の生活態度について、「自分は年金生活

者で、国民健康保険料もそこから徴収され、非常に生活に

窮している。一方生活保護受給者は、医療費が無料でパチ

ンコなどをして勝手な生活をしている人もいる。余りにも

不公平で釈然としない。」という訴えを受けた。このような

生活保護受給者に対して、どのような指導をしているのか。

  （鎌田委員）

(県)高崎・渋川線の歩道に

ついて 

１ ・ (県)高崎・渋川線の金古十字路北側の歩道が無い状況は、

改善されるのか。 

    （松本委員）
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内容区分 No 質   疑 回   答 

第２分団の詰所について 1 ・ 第２分団の詰所は、だいぶ歴史が有る様に思われるが、

いつ頃建て替えになるのか。 

また、建て替えの予定がしばらく無いとすれば、耐震検

査をしてほしい。 

（松本委員）

ふるさと納税について 1 ・ 平成２６年度において、高崎市では何件あるのか。 

・ 各自治体では、ふるさと納税の御礼に各地の特産品をプ

レゼントしている所もあるが、当市ではどうか。 

（真塩委員）
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容区分 No 質   疑 回   答 

群馬学校給食センター設

備老朽化について 

1 ・ 群馬学校給食センターは、平成１０年から運営を開始し

ているが、開始当初から今日まで更新されていない設備が

８割を占めており、メンテナンスにより、かろうじて運転

している設備もあるが、保守部品も入手困難な設備もある。

給食センター側からも設備更新の依頼をしているようだ

が、ほとんど進捗していない状況なので、早急な検討をお

願いしたい。             （富樫委員） 

空き家対策について 1 ・ 最近、観音寺区で空き家が目立つが、市として実態調

査を進めているのか。実施しているとすれば、調査内容

と進捗状況及び今後の進め方を教えてほしい。 

（今井委員） 
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内容区分 No 質   疑 回   答 

待機児童について １ ・ 高崎市は待機児童「０」とのことですが、希望する保育

園への入園は難しいとか、兄弟で違う保育園に通っている

などの話を聞きます。 

入園に関しての市の対策と認定こども園の制度について

考えを聞きたい。 

                       （岸委員）


